

# *Cuba souligne en Chine la valeur du patrimoine culturel immatériel*

古巴驻华大使  
白诗德阁下 致辞

Speech by  
H.E. Mr. Alberto Jesús Blanco Silva  
Ambassador of Cuba to China



Pékin, 12 janv (RHC) L'ambassadeur de Cuba en Chine, Alberto Blanco, a souligné la valeur du patrimoine culturel immatériel pour la compréhension mutuelle entre les civilisations et a mis l'accent sur les contributions du géant asiatique à sa préservation.

Au cours du Gala diplomatique du patrimoine culturel immatériel, le chef de la diplomatie cubaine a également souligné la grande importance que les gouvernements des deux pays attachent à la protection de ce patrimoine, reconnu comme un élément indispensable à une véritable transformation sociale.

M. Blanco a déclaré que la nation antillaise est imprégnée d'une vaste richesse culturelle, dérivée de son caractère métisse dû aux influences de régions telles que l'Espagne, l'Afrique et la Chine.

Selon M. Blanco, la culture joue un rôle crucial dans la compréhension du projet social cubain, raison pour laquelle sa préservation est une priorité malgré la guerre médiatique et le blocus économique prolongé des États-Unis contre l'île.

Dans un autre moment, M. Blanco a souligné le rôle de la Chine en tant que plus ancienne civilisation du monde et leader sur la liste du patrimoine culturel immatériel de l'Unesco.

L'ambassadeur a salué l'engagement de Pékin en faveur de la protection systématique de son patrimoine, ainsi que son soutien aux échanges entre les civilisations par le biais de son initiative pour une civilisation mondiale.

"L'année 2023 marque le 20e anniversaire de l'adoption de la Convention de l'Unesco pour la sauvegarde du patrimoine culturel immatériel", a-t-il rappelé.

À cet égard, il a réaffirmé l'engagement de Cuba à mettre en œuvre les instruments internationaux dans ce domaine et à œuvrer pour la reconnaissance mondiale de la culture en tant que moteur du développement durable.

Il a également souligné l'engagement de l'île en faveur de la promotion des échanges culturels et de la diffusion des valeurs patrimoniales entre les nations, qui contribuent aux contacts entre les peuples, à la connaissance mutuelle et à un environnement mondial de paix et de solidarité.

L'ambassadeur a souligné ces positions lors du Gala diplomatique du patrimoine culturel immatériel, au cours duquel des danseurs cubains ont également montré au public la rumba de l'île (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344304-cuba-souligne-en-chine-la-valeur-du-patrimoine-culturel-immateriel>



**Radio Habana Cuba**